

Charte «GALOP SUISSE»

«GALOP SUISSE» en tant que fédération moderne et efficace s'engage pour les courses de galop, ses membres ainsi que le cheval pur sang. Elle encourage et surveille le sport des courses de galop ainsi que l'élevage dans son ensemble. Elle est membre de la fédération suisse des courses (FSC).

La fédération «GALOP SUISSE»

- _ encourage à l'intérieur de l'organisation faîtière (FSC) le développement des courses de galop en Suisse et cultive des rapports de partenaire avec la fédération Suisse des Hippodromes (FSH) et «SUISSE TROT»;
- _ encourage et soutient au niveau national le développement des courses de galop officielles, ceci au niveau de toutes les disciplines et sous toutes ses formes.
- _ encourage et soutient de manière ciblée l'élevage du cheval pur sang, qui pourra mesurer ses performances avec des chevaux de course d'origine étrangère.
- _ s'engage en faveur d'un comportement responsable et adapté vis-à-vis du cheval de course et elle n'accepte aucun abus
- _ est transparente dans ses décisions ainsi qu'en ce qui concerne l'utilisation des moyens mis à sa disposition.
- _ s'identifie à ce qui est éprouvé, est ouverte à la nouveauté